

+ El PRD acusa que el PRI excedió gasto de campaña y pide anular la elección

TOLUCA, Edomex, 8 de Junio de 2017.- El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) anunció que recontará 3 mil 170 paquetes electorales, del total de 18 mil 605 que guardan el resultado de las elecciones para gobernador del pasado 4 de junio.

La sesión del Consejo General del IEEM inició a las 8 horas para continuar el cómputo que llevan a cabo las 45 juntas distritales y en un principio el Consejo había acordado el recuento de 2 mil 936 paquetes, pero aumentó a 3 mil 32 para quedar en 4 mil 19, que pasaron a 3 mil 170 al comenzar la madrugada de este jueves.

En la sesión, el presidente del IEEM, Pedro Zamudio, sostuvo que no se abrirá ningún paquete electoral porque alguien lo haya pedido, tenga duda y mucho menos porque no crea en los funcionarios.

El consejero Saúl Mandujano aseguró que la petición de Morena, del voto por voto, es improcedente, al no haber supuesto legal que permita esta acción, y el también consejero Gabriel Corona destacó que el sistema interno arrojó inconsistencias, señalando que todos los paquetes son susceptibles de ser contados, para que los resultados den legitimidad al próximo gobierno.

Morena insistió en el conteo total de las casillas ya que detectaron irregularidades en por lo menos 16 mil de las 18 mil 605 instaladas. Al momento de contabilizar la votación nula y válida, los representantes de los partidos políticos que así lo deseen y un Consejero Electoral, verificarán que se haya determinado correctamente la validez o nulidad del voto emitido.

Un recuento de votos se aprobaría si la diferencia entre el candidato ganador de la elección y el que haya obtenido el segundo lugar en votación es igual o menor a un punto porcentual en

A recuento más de 3 mil casillas

Escrito por Agencias
Jueves 08 de Junio de 2017 10:33

casillas.

El Programa de Resultados Electorales Preliminares daba al priista Alfredo del Mazo la delantera en la contienda para gobernador con el 33.7 por ciento de los votos, tres puntos sobre Delfina Gómez, de Morena, quien obtuvo el 30.8 por ciento.

Había una lista nominal de 11 millones 313 mil 282 mexiquenses y participó 52.4%, elevando la cifra de la última elección de gobernador de 2011 que fue de 46.1 por ciento.

PIDE ANULAR

Omar Ortega, presidente del PRD en el Estado de México, presentará un recurso para anular la elección al denunciar que el candidato del PRI, Alfredo del Mazo rebasó el límite de gasto de campaña.

Además de esta medida que presentará ante el Instituto Nacional Electoral (INE), exigirá el recuento de votos en los distritos que detectaron irregularidades. El PRD pedirá un voto por voto en más de tres mil 200 casillas, y en las que se vayan agregando por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) durante el cómputo.

Morena también denunció al PRI por exceder gastos de campaña del priista Del Mazo Maza, por al menos 88 millones 516 mil pesos. Fueron 285 millones 566 mil pesos el límite fijado por el IEEM como tope de gastos.